

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆

# 秋山みつあき県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

## 南房総地域の観光 風評被害で深刻な事態!

施設継続を強く要望



本会議場の壇上から南房観光の窮状を訴える秋山光章県議

同施設には、これまで県内外から多くの観光客に来園いただいていましたが、震災により利用者が激減し、指定管理者が撤退するという事態になりました。県としては、地域経済に与える影響が大きいことから、休園することなく、引き続き委託により営業を行なっているところです。

秋山議員 県南の館山市及び関係市町、商工関係団体などから、県による所有権の強い要望が出されているところであり、こうした状況にあっても、行革方針に基づき、民間移譲を行なうつもりなのか。

商工労働部長 県としては、現在の委託業者による利用拡大に向けたさまざま

### ◆館山市特集◆ 6月県議会一般質問

県議は、6月定例議会の一般質問にも登壇し、県の行革で民間への移譲対象とされている南房パラダイスの運営継続について、あらためて県の基本方針を追及し、その存続を強く要請しました。また、秋山県議は壇上で大きなぼり旗を掲げ、NHKの大河ドラマに里見氏を取り上げるよう誘致活動の一端を披露し、森田知事や県議会へ協力を求めました。

## 県「南パラは重要な観光拠点」

秋山議員 昨年3月11日に発生した福島第1原発の事故で、高濃度の放射性物質が放出されたことに伴い、

秋山議員 南房パラダイスに係る今後の県の方針はどうか。

商工労働部長 南房パラダイスは、平成22年3月策定の「千葉県行政改革計画・財政健全化計画」で、移

讓・廃止の方向で検討するものとされ、本年3月策定の「公の施設の見直し方針」では、速やかに民間に移譲する施設とされております。

しかしながら、長引く経

の強い要望が寄せられているところです。

また、本年4月から新たな委託業者による管理運営が始まり、地元と一体となつた物産展の開催や、最近人気の高まっているサイクリング愛好者向けのオリジナルグッズの作成・配布、さらにはインターネットを活用した宿泊客予約システムの導入など、さまざまな利用拡大に向けた取り組みが進められています。

秋山議員 南房パラダイスは、昭和45年の開設以来、南房地域において観光振興を先導してきた施設であり、動植物園のほか、宿泊施設や道の駅を併設するなど、重要な観光拠点の一つと考えています。

商工労働部長 南房パラダイスは、これまで県内外から多くの観光客に来園いただいていましたが、震災により利用者が激減し、指定管理者が撤退するという事態になりました。県としては、地域経済に与える影響が大きいことから、休園することなく、引き続き委託により営業を行なっているところです。

秋山議員 県南の館山市及び関係市町、商工関係団体などから、県による所有権の強い要望が出されているところであり、こうした状況にあっても、行革方針に基づき、民間移譲を行なうつもりなのか。

## 施設リユースアルを要望

●県政や館山市のご相談、ご意見を聞かせてください

**秋山みつあき 県議事務所**

〒294-0045 館山市北条2570-11 TEL.0470-23-5252  
SKビル101 FAX.0470-23-5251



老朽化で立ち入り禁止区域の多い南パラ

# 館山港へのアクセス強化を要望！

秋山議員 私は、館山市  
の進める「海辺のまちづくり」のさらなる魅力向上の取り組みの一つとして、館山道富浦インターイン吉と館山港のアクセス強化は不可欠と考えます。そこで、館山市の北の玄関口である船形地区を生かした（仮称）船形バイパスの整備が必要だと考えております。

このうち、館山市域内について、館山市が都市計画事業として整備する意向を示し、事業化に向けた調整を進めているところです。今後、この路線を館山市が事業化するためには、都市計画道路船形館山港線を延伸する都市計画変更が必要であり、館山市もその準備を進めているところです。

そこで伺います。都市計画道路船形館山港線の都市計画変更について、県はどのように考えているのか。  
**都市整備局長** 今回の都  
市計画変更は、国道127号バイパスから館山港等へのアクセス強化を図るため、当該路線を南房総市境まで延伸するものです。

にあわせ、昨年度の概略設計に引き続き、平成24年度には、測量等の調査を実施する予定です。今後とも、地元市と連携を図りながら、事業の推進に努めてまいります。

農林水産部長 同調査で  
どうなつてゐるのか。  
農業後継者の生涯未婚率は  
ではないかと思ひますが、  
どうなつてゐるのか。

ムが検出されました。大気  
に拡散した放射性物質が、  
40日間で地球を一周するの  
で、いつどこで放射能が落  
ちてくるか分かりません。  
県南の放射性物質の検査も  
よろしくお願いしたい。

ムが検出され、拡散しただけで、いつどうちてくるか、県南の放射性ヨウ素についてお願いするのである。

ました。大気  
放射性物質が、  
を一周するの  
かりません。  
物質の検査も  
いしたい。

# 船形バナバス整備へ都計変更を

られておりますが、本県は  
そのようなレベルとはなって  
いません。



壇上から大河ドラマ誘致の  
のぼり旗を見せる秋山昌義

**県土整備部長**　県道大掛  
館山線は、館山市の都市計  
画道路と一体となって、多  
目的観光桟橋や北条海岸へ  
アクセスし、館山市が進み  
る「海辺のまちづくり」に大  
きく寄与する道路と考えて  
います。

秋山議員（仮称）船形  
バイパスのうち、国道1号  
7号福沢交差点からJR内  
房線を跨ぐ仲尾川橋まで  
県道大掛館山線の整備につ  
いて、どのように考えていそ  
のか。

県としても今回の変更により、観光をはじめ地域の活性化や利便性の向上に寄与するものと認識しております。当該路線の都市計画変更については、市に必要な助言を行なうとともに、今後とも連携して取り組んでまいります。

県としても今回の変更により、観光をはじめ地域の活性化や利便性の向上に寄与するものと認識しております。当該路線の都市計画変更については、市に必要な助言を行なうとともに、今後とも連携して取り組んでまいります。

対策に「婚活」を提  
問題研究  
口統計資料  
社会保  
ると、50歳  
に結婚す  
のない「生  
婚率」が年  
くなつて  
男性は20  
年に比べ  
2ポイント  
0・1%

は、農業者に係る数値は公表されていません。そこで、国勢調査を基に本県農業者の生涯未婚率を試算したところ、男性は23・9%、女性は4・1%となりました。

## 放射性物質の農地への影響

森田知事 稲のセシウム  
吸収を抑えるためには、水  
田の表面近くのセシウム濃  
度を低下させることや、セ  
シウム吸収抑制作用のある  
カリ肥料の投入が効果的大だ  
ということが明らかになつて  
います。このため、県では、水  
稲作付け前に15センチを目  
安に深く耕うんすることや、  
カリ肥料の適量使用を農家



#### 秋山唱議の質問を開く傍聴度の皆さん

**お知らせ** 秋川光章県議の一般質問は、千葉県議会のホームページから、インターネット中継（録画）でご覧になれます。